



Composición del Tribunal Calificador

La Resolución de 4 de noviembre de 2024, de la Subsecretaría, convocó el proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en el **Cuerpo Nacional Veterinario**, publicándose ésta en el B.O.E. de 15 de noviembre.

En el apartado 10.4 de la citada Resolución dispone que, de acuerdo con el artículo 3.15 del Real Decreto 656/2024, de 2 de julio, por el que se aprueba la oferta de empleo público para el año 2024, se publicará en la página web del Departamento un breve currículum profesional de las personas que forman parte del tribunal calificador de este proceso selectivo.

Dando cumplimiento a lo anterior, la actual composición de Tribunal Calificador del proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre, en el Cuerpo Nacional Veterinario es la siguiente:

1. Manuel Pablos López.

Subdirector General de Sostenibilidad Económica y Asuntos Sociales de la Secretaría General de Pesca perteneciente al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciado en Veterinaria por la Universidad de León en 2004. Perteneció al Cuerpo Nacional Veterinario desde 2008.

Experiencia profesional: entre 2004 y 2007 ejerció labores de investigación en el ámbito de la seguridad alimentaria como Personal Docente Investigador en la Facultad de Veterinaria de la Universidad de León. Tras aprobar las oposiciones al Cuerpo Nacional Veterinario, su primer destino fue el de jefe de Servicio de Sanidad Exterior en el Puesto de Inspección Fronteriza de Vigo. Posteriormente ocupó el puesto de Técnico de la Red de Alerta Sanitaria Veterinaria desempeñando funciones relativas a la normativa y gestión de los Subproductos de Origen Animal No Destinados a Consumo Humano (SANDACH). Tras su paso por la Entidad Estatal de Seguros Agrarios, entre 2012 y 2017 desempeñó el puesto de Consejero de Agricultura, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente en la Misión Permanente de España ante las Naciones Unidas donde ejerció la representación del Ministerio en las reuniones celebradas en las NNUU, especialmente en el ámbito de los Océanos, Pesca, Cambio Climático, Desarrollo Sostenible y Seguridad Alimentaria. Durante ese periodo, participó en el equipo negociador de España en las negociaciones sobre la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, en la Cumbre del



Clima, el Foro de Bosques de las Naciones Unidas o en la Conferencia de NNUU sobre Océanos. Posteriormente entre los años 2017 y 2024 ha ejercido como Vocal Asesor en el Gabinete de la persona titular de la Secretaría General de Pesca realizando, entre otras funciones, la coordinación de la actividad de las distintas unidades de la Secretaría General de Pesca, la elaboración de discursos y la planificación y desarrollo de la agenda de trabajo de la Secretaria General; Actualmente, desde diciembre de 2024, trabaja como Subdirector General de Sostenibilidad Económica y Asuntos Sociales de la Secretaría General de Pesca.

Es Diplomado en Salud Pública por la Escuela Nacional de Sanidad, diplomado en estudios avanzados en el Área de Nutrición y Bromatología, y ha realizado el Programa de Liderazgo en la Gestión Pública del IESE.

2. Carlos Sánchez Villar

Jefe del Servicio de Prevención de Riesgos Laborales en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde el año 2019.

Ingeniero Industrial por la Universidad Carlos III de Madrid y Técnico Superior de Prevención de Riesgos Laborales.

Experiencia Profesional. Tras un periodo laboral en el sector privado (2002-2012) trabajando en empresas de Ingeniería, se incorporó a la Administración General del Estado en 2012 en la Escala de Titulados Superiores del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

Como funcionario de carrera, tras incorporarse al Centro Nacional de Verificación de Maquinaria (2012-2014) y posteriormente al Centro Nacional de Nuevas Tecnologías del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo (2014-2016), ha trabajado en el Servicio de Prevención del Ministerio de Defensa (2016-2019).

Desde el año 2020 hasta el año 2024 fue secretario titular del Tribunal Calificador de las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado y ha participado en diversos procesos selectivos de funcionarios y personal laboral.



3. Luis Antonio Buñuel Salcedo.

Licenciado en Historia Moderna y Contemporánea por la Facultad de Filosofía y letras de la Universidad Autónoma de Madrid. Funcionario del Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado. Diplomado en los Cursos de Desarrollo de la Función Directiva, Programa de Directivos y Programa de Alta Dirección en el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).

Ha desempeñado los siguientes puestos: Técnico Superior en la Oficialía Mayor del MAPA, Subdirector General Adjunto en la Gerencia del Museo Nacional del Prado. Subdirector General de los Museos Estatales. Patrono del Museo Nacional del Prado, del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, del Museo Naval de Madrid y de la Fundación Díaz Calleja de Palencia. Vicesecretario General del Consejo de Universidades. Director de la Agencia Nacional ERASMUS. Subdirector General de Cooperación Internacional del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte. Consejero de Educación, Cultura y Deporte en la Embajada de España en Lisboa. Subdirector General de Turismo Cultural en la Comunidad de Madrid. Oficial Mayor del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Consejero de Administración de la Empresa Pública SEGIPSA. Presidente del Consejo de Administración de la Empresa Pública LA ALMORAIMA. Director General de Servicios del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico. Y, en la actualidad, Vocal Asesor en la Dirección General de Servicios e Inspección del MAPA.

Ha sido Presidente del Tribunal del Cuerpo de Conservadores Facultativos de Museos y Vocal en los tribunales de Cuerpo Nacional Veterinario y del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado.

4. Marta de la Paz Lorenzo.

Jefa de Servicio en la Subdirección General de Competitividad de la Cadena Alimentaria de la Dirección General de Alimentación, Secretaría General de Recursos Agrarios y Seguridad Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Veterinaria por la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza en el año 2014. Miembro del Cuerpo Nacional Veterinario desde el año 2023.



Experiencia Profesional. Desarrollo de su actividad laboral en el sector privado como veterinaria clínica de pequeños animales desde el año 2014. En 2016 se traslada a Shanghái (China), donde desempeña funciones de veterinaria clínica. Posteriormente centra su actividad en el ámbito de la oncología y las urgencias trabajando en diversos hospitales veterinarios de Madrid.

Se incorpora a la Administración General del Estado en septiembre de 2023, como funcionaria del Cuerpo Nacional Veterinario, en el puesto de Jefa de Sección Técnica de la Subdirección General de Competitividad de la Cadena Alimentaria de la Dirección General de Alimentación, pasando en marzo de 2024 a Jefa de Servicio en la misma Subdirección.

Actualmente desarrolla sus funciones en el área de relaciones interprofesionales agroalimentarias y cadena alimentaria.

Forma parte por primera vez del órgano de selección del proceso selectivo del Cuerpo Nacional Veterinario.

5. Leticia García Coiradas.

Consejera Técnica en la Subdirección General de Análisis, Coordinación y Estadística (Subsecretaría del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, MAPA).

Licenciada y Doctora en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid, ingresó en el Cuerpo Nacional Veterinario en 2008.

En el desarrollo de su carrera profesional ha trabajado en diversos laboratorios, tanto nacionales, dentro de la Universidad Complutense de Madrid (UCM), de la Universidad de La Laguna y del Centro de Investigaciones Biológicas del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), como extranjeros, en el Departamento de Microbiología y Medicina Tropical en "*The George Washington University*", utilizando técnicas de Biología Molecular e Inmunología.

Desde 2006 a 2008 ha sido profesor ayudante del Departamento de Medicina y Cirugía Animal en la Facultad de Veterinaria de Madrid (UCM), continuando desde 2008 a 2013 como Veterinario Colaborador en Docencia en la Facultad de Veterinaria de la UCM.

En 2008 se incorporó como funcionario del Cuerpo Nacional Veterinario al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA), desarrollando su labor profesional como funcionaria de carrera dentro de la Subdirección General de Análisis, Coordinación y Estadística, donde ha ocupado diversos puestos realizando, entre otras, funciones de coordinación y análisis de estudios de costes y rentas de



explotaciones agrarias así como de medidas de carácter financiero desarrolladas ante situaciones excepcionales en los sectores agroalimentarios. En la actualidad se ocupa de la coordinación, elaboración y análisis de los informes y publicaciones de Comercio Exterior del MAPA.

6. Clara María Ferrer Contel.

Jefa de Servicio de la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera. Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid en 1998.

Al inicio de su carrera profesional comienza su actividad en el ámbito de la clínica de pequeños animales. Posteriormente, dedica 10 años de actividad tanto como técnico de campo como en la coordinación de la ejecución de Programas Nacionales de Sanidad Animal y en el ámbito de la Salud Pública en la Comunidad Autónoma de Castilla La-Mancha, incluyendo actuaciones dentro del Programa de vigilancia de Encefalopatías Espongiformes Transmisibles, el Programa Nacional de vigilancia, control y erradicación de la Lengua Azul, Programas de Erradicación de la Brucelosis y la Tuberculosis, Programa de Vigilancia de la Influenza Aviar, Programas de Geolocalización de explotaciones ganaderas, y como apoyo del servicio oficial veterinario en mataderos, entre otras actividades.

Tras acceder al Cuerpo Nacional Veterinario en 2018 se incorpora como Jefa de Servicio de Sanidad Exterior del PCF de Algeciras, participando en el control oficial veterinario a la importación de productos para uso/consumo humano. Posteriormente, se incorpora como Inspectora de Sanidad Animal en la Unidad de certificación de Toledo, gestionando la certificación veterinaria de animales comerciales y de compañía, alimentos y piensos para su exportación a países terceros.

En la actualidad, como Jefa de Servicio en la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera desarrolla su actividad en diferentes ámbitos. Tienen un lugar destacado en su experiencia los trámites relacionados con los viajes internacionales con animales de compañía no comerciales, hacia y desde países terceros. Así, entre otras actividades se incluye la negociación y actualización de acuerdos sanitarios, y muy especialmente el impulso de la certificación digital, agilizando los trámites tanto para los propietarios de los animales como para los servicios de inspección de origen y destino como Japón, Colombia, Estados Unidos, Costa Rica, Uruguay y Gran Bretaña.



También desarrolla su actividad en otros ámbitos como es la importación de materiales biológicos destinados a investigación, medidas de prevención frente a la Fiebre Aftosa, gestión de tasas al control oficial, etc.

Asimismo, participa regularmente en las tareas de formación de inspectores, y en las ponencias y jornadas dirigidas a la formación de los veterinarios colegiados que participan en la gestión de la certificación de animales de compañía que viajan a países terceros.

7. Ángeles Arribas Pérez.

Jefa de Área en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Geografía e Historia por la Universidad Complutense de Madrid. Máster en Marketing y Dirección Comercial por el Instituto de Empresa. Pertenece al Cuerpo de Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos desde de 2019.

Experiencia profesional en la empresa privada: Técnico de Marketing en Fujitsu España S.A, contribuyendo al lanzamiento de productos y dando apoyo al departamento de Sistemas. En Reskilling, S. L. del Grupo BLC, con funciones de consultora de Recursos Humanos. Archivera para diferentes proyectos privados desarrollados en el Archivo Histórico Nacional. Ha desempeñado el puesto de Jefa de Subunidad en la Subdirección General de Publicaciones y Patrimonio del Ministerio de Defensa.

Ha participado en como miembro de tribunal de procesos selectivos de personal funcionario y laboral.

8. Candela Kaplan Lelchuk.

Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid en 2003. En 2006, cursa el máster en etología animal y terapias asistidas con animales, en la Universidad Autónoma de Barcelona.

Experiencia profesional: desde el año 2003 hasta abril de 2017, desarrolla su carrera en el ámbito de la atención clínica veterinaria y la gestión de centros, como veterinaria senior, en hospitales veterinarios, tanto en Madrid como en Barcelona; compaginando dicha actividad con la coordinación editorial de



revistas veterinarias, y la conducción de un espacio de radio en RNE, orientado a la salud de los animales de compañía.

Pertenece al Cuerpo Nacional Veterinario desde 2019, (OEP 2017), ingresa como jefa de sección técnica, en el área de Ayudas al Desarrollo Rural de la Subdirección General de Sectores Especiales del Fondo Español de Garantía Agraria O.A. En diciembre de 2019, es nombrada jefa de servicio, responsable del sistema de gestión de ayudas (SGA), en el ámbito de la condicionalidad y el desarrollo rural, puesto que ha desempeñado, hasta su reciente incorporación a la Subdirección General de Ayudas Directas del FEGA, como Jefa del Área de Ecorregímenes y Ayudas Asociadas.

Forma parte por primera vez del órgano de selección del proceso selectivo del Cuerpo Nacional Veterinario.

9. Sandra Santos Ocaña.

Graduada en Veterinaria en la Universidad Complutense de Madrid, en el año 2018. Miembro del Cuerpo Nacional Veterinario desde 2021.

Experiencia profesional. Inició su trayectoria profesional como Personal Investigador y Docente en la Universidad Complutense de Madrid, en la Facultad de Veterinaria, en el departamento de Sanidad Animal. El proyecto de investigación principal estaba basado en el estudio de antibiorresistencias y métodos diagnósticos para su detección rápida en ambientes hospitalarios. Presentó publicaciones y ponencias en varios congresos nacionales y europeos, ganando el premio a mejor exposición oral en el XXIII Simposio de AVEDILA, en 2018.

Después, comenzó a trabajar en el sector de alimentación animal, ejerciendo funciones de asesoría en nutrición, atención al público y control de etiquetado de piensos.

En 2021, superó el proceso selectivo de la oposición de Cuerpo Nacional Veterinario. Estuvo como primer destino en el Puesto de Control Fronterizo de Barcelona, en el Servicio de Sanidad Animal, donde ejerció como Inspectora de Sanidad. En este destino, tenía como competencias principales realizar inspecciones a la importación y a la exportación en puerto y aeropuerto, de alimentos y subproductos no destinados a consumo humano, alimentación animal, medicamentos veterinarios,



material de investigación y animales vivos. Además, participó en diversas formaciones europeas dentro del programa BTSF (Better Training for Safer Food), e impartió diversas charlas de formación a Guardia Civil, Colegio de Agentes de Aduanas, Colegio de Veterinarios de Barcelona y alumnos de veterinaria de la Universidad Autónoma de Barcelona.

En julio de 2024, tras un concurso de traslados, se incorporó a su actual puesto de trabajo, como Jefe de Equipo Red de Alerta Sanitaria Veterinaria, en la Subdirección General de Producciones Ganaderas y Cinegéticas, de la Dirección General de Producciones y Mercados Agrarios, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Aquí desempeña sus funciones como Jefa de Sección del área de Apicultura y del sector Equino. Entre sus competencias están el seguimiento de mercados de estos sectores, la aplicación de la Intervención Sectorial Apícola como medida de la PAC y la ordenación sectorial. Participa como miembro del tribunal en procesos selectivos por primera vez.

10. Agustín Palma Barriga.

Subdirector adjunto de la Subdirección General de Gestión de la Seguridad Alimentaria de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición. Es licenciado en Veterinaria (Universidad de Córdoba, 1991-96), doctor en Veterinaria (UCO, 2003) y funcionario de Carrera del Cuerpo Nacional Veterinario desde 2009.

Experiencia profesional. Inició su carrera profesional realizando tareas veterinarias durante el servicio militar y posteriormente en clínica veterinaria y en campañas de saneamiento ganadero. Entre 1999 y 2005 trabajó como investigador en el Departamento de Biología Celular, Fisiología e Inmunología de la Universidad de Córdoba, realizando la tesis doctoral en el Servicio de Inmunología del Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba.

En 2002 entró a trabajar como Técnico Superior para la Empresa Pública de la Junta de Andalucía DAP, realizando durante 4 años el diagnóstico de Encefalopatías Espongiformes Transmisibles en el Servicio de Virología y Enfermedades Exóticas y Emergentes del Laboratorio Autónomo de Producción y Sanidad Animal de Córdoba.

Durante 2008 y 2009 trabajó como Técnico Superior para TRAGSEGA, en el Centro de Investigación en Sanidad Animal (CISA-INIA) de Contención Biológica Nivel 3+ de Valdeolmos en el campo de la experimentación epidemiológica y clínica de enfermedades emergentes de importancia en Salud Pública y Sanidad Animal en España y la UE.



Entre 2010 y 2013, trabajó como Jefe de Servicio de Sanidad Exterior en el Puesto Inspección Fronterizo de Cartagena en las Áreas Funcionales de Sanidad y de Agricultura de la Delegación del Gobierno en Murcia, realizando tareas de control oficial y certificación en la importación y en la exportación de alimentos y animales vivos.

Desde 2013 hasta la actualidad, trabaja en la Subdirección General de Gestión de la Seguridad Alimentaria de la AESAN, donde ha desempeñado diferentes funciones como Técnico Superior, Jefe de Servicio y Jefe de Área antes de ocupar el puesto actual de Subdirector Adjunto en noviembre de 2023. Entre otras tareas, en este tiempo ha participado en la elaboración de normativa de seguridad alimentaria a nivel nacional, así como en el ámbito de las Instituciones de la UE y, a nivel internacional, en el seno del Codex.

Ha sido miembro de tribunal de tesis doctorales en varias ocasiones y forma parte por primera vez del órgano de selección del proceso selectivo del Cuerpo Nacional Veterinario.

11. David Pablo Nordlund Sierra.

Graduado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural en 2016, y obtuvo el Máster en Ingeniería Agrónoma en 2019, ambos títulos obtenidos en la Universidad Politécnica de Valencia.

Experiencia profesional. Entre los años 2019 y 2021 trabajó en el sector privado, centrándose en labores de consultoría y auditorías internas de empresas agroalimentarias, principalmente en industrias de confección de cítricos en Valencia. Entre 2021 y 2023 fue en la Subdirección General de Sectores Especiales, en el Fondo Español de Garantía Agraria.

Se incorpora a la Administración General del Estado en julio de 2023, como funcionario del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado, en el puesto de Jefe de Sección Técnica de la Subdirección General de Acuerdos y Organizaciones Regionales de Pesca de la Dirección General de Pesca Sostenible en la Secretaría General de Pesca. Desde entonces desarrolla funciones relacionadas con las Organizaciones Regionales de Pesca de las especies altamente migratorias.

Forma parte por primera vez del órgano de selección del proceso selectivo del Cuerpo Nacional Veterinario.



12. Concepción López Maroto.

Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid. Pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde 2019.

Experiencia Profesional. Desde el año 2000 hasta marzo del 2024 trabajó en diferentes áreas del diagnóstico animal participando en la puesta a punto de diversas técnicas en el campo de la genética animal. Ha coordinado el apoyo a los laboratorios oficiales a través de la organización de ensayos de intercomparación como Laboratorio Nacional de Referencia en genética molecular y ha colaborado con Laboratorio de Referencia de la UE (EURL).

Así mismo ha llevado a cabo labores de asesoramiento técnico especializado de los servicios veterinarios oficiales, en particular de las unidades técnicas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y asistencia científica a las autoridades competentes.

Ha publicado varios artículos en diversas publicaciones científicas además de colaborar en diversos grupos de trabajo, foros y comités nacionales e internacionales relacionados con su área de competencia, difundiendo a las autoridades competentes y a los laboratorios oficiales la información científico-técnica adquirida como representante del Laboratorio Nacional de Referencia en la red del Laboratorio de Referencia de la Unión Europea. En la actualidad desarrolla su labor como Jefa de Servicio en la Oficina Presupuestaria en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, llevando a cabo labores como la elaboración de los Presupuestos Generales así como de las modificaciones presupuestarias.

Ha participado como miembro del tribunal en procesos de selección de aspirantes a la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de Organismos Autónomos desde el año 2021.

13. Francisco de Borja Velasco Tuduri.

Consejero Técnico de la Subdirección general de Apoyo y Coordinación, de la Secretaría General de Recursos Agrarios y Seguridad Alimentaria, desde abril de 2024.



Es Licenciado en Náutica y Transporte Marítimo por la Universidad de Cádiz (1994) y Piloto de segunda de la Marina Mercante por la Universidad de Cádiz (1994).

Pertenece a la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de OOAA del MAPA, (inspector de pesca marítima) desde septiembre de 1999 y a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de OOAA del MAPA desde octubre de 2008.

Experiencia profesional en el sector privado: Diferentes embarques como alumno de puente desde septiembre de 1989 a mayo de 1994. Alférez de fragata eventual desde septiembre de 1991 a septiembre de 1992. Director de CIMAR e IEA desde julio de 1994 a abril de 1995 (cursos deportivos náuticos para obtención de títulos de patrón de embarcaciones de Recreo, patrón de yate y Capitán de Yate) oposiciones a Administración Civil, del Estado, Administración Civil de la Comunidad de Madrid y Cuerpo de ayudantes de Instituciones penitenciarias). Operativo/Comercial de empresa Universal Marítima, dedicada a Tránsitos y Consignaciones Marítimas., de abril de 1995 a septiembre de 1999.

Experiencia profesional en la función pública: diferentes puestos de inspector de pesca, jefe de sección, jefe de servicio y jefe de área en Subdirección General de Inspección Pesquera, SG de Asuntos Comunitarios y Control, y SG de Caladero Nacional, aguas comunitarias y Acuicultura desde septiembre de 1999 a febrero de 2012.

Subdirector General de Caladero Nacional, aguas comunitarias y Acuicultura, de febrero de 2012 a septiembre de 2014. Consejero de Agricultura, Pesca y Alimentación en la Representación Permanente de España ante la Unión europea, de septiembre de 2014 a septiembre de 2019. Subdirector General de Vigilancia Pesquera y Lucha Contra la Pesca Ilegal , de septiembre de 2019 a diciembre de 2021.

Consejero técnico de la Subdirección general de Apoyo y Coordinación, de la Secretaría General de Agricultura y Alimentación, desde diciembre de 2021 a septiembre de 2022.

Consejero de Agricultura, Pesca y Alimentación en Nueva Delhi, acreditado en India y Seychelles, desde septiembre de 2022 a abril de 2024

Participó como vocal suplente en el Tribunal de oposiciones, turno libre y turno promoción interna, de Técnicos Facultativos Superiores de OO.AA. del MAPA, en 2022.

14. Helena de Miguel Santoyo.



Jefa de servicio en la Subdirección General de Calidad y Sostenibilidad Alimentaria de la Dirección General de Alimentación, Secretaría General de Recursos Agrarios y Seguridad Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Ingeniera Agrónoma por la Universidad Politécnica de Madrid, en el año 2019. Miembro del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado desde el año 2023.

Experiencia profesional. Desarrollo su actividad laborar en el sector privado desde el año 2018, trabajando inicialmente en temas relacionados con la evaluación y autorización de productos fitosanitarios en el Instituto Nacional para la Investigación Agronómica en Francia y más tarde en la empresa privada. Posteriormente centra su actividad en el ámbito de las ayudas de la PAC, trabajando en una empresa pública para el desarrollo y gestión de aplicaciones relacionadas con los pagos agrarios.

Se incorpora a la Administración General del Estado en julio de 2023, como funcionaria del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado, en el puesto de Jefa de Sección Técnica de la Subdirección General de Calidad y Sostenibilidad Alimentaria de la Dirección General de Alimentación, pasando en febrero de 2024 a Jefa de Servicio en la misma Subdirección. Actualmente desarrolla sus funciones en las áreas de desperdicio alimentario y producción ecológica.

Forma parte por primera vez del órgano de selección del proceso selectivo del Cuerpo Nacional Veterinario.

Madrid, a 9 de enero de 2025